











Place des Martyrs, 14 1000 Bruxelles Tél. 02/227 34 03 info@maisoncfc.be



## Collection 7/107

Format leporello: 25 x 33 cm (fermé)

125 cm (déplié)

Le leporello est glissé dans une couverture cartonnée souple à rabats

Nombre de pages: 10 p. (x2)

Prix public: 12€

Album jeunesse sans texte

Parution: 13 mai 2022

Isbn: 978-2-87572-078-8

Diffusion en Belgique: Exhibitions International

Diffusion en France: Les Belles Lettres (BLDD)

## Elle est où la fête? Where's the party at? Waar is da feestje?

Un récit en image et sans texte pour les enfants en format leporello par Hell'O collective, duo reconnu dans le monde du street art, dans la collection 7/107.

## Le contenu

Sous ce titre trilingue, Hell'O collective (Jérôme Meynen et Antoine Detaille) donne le ton de l'universalité. À la veille de l'été, une kyrielle de personnages se joignent dans un même mouvement qui les mène à une grande fête où, entre danse et musique, le retour du soleil est célébré. Ode à la diversité, les personnages de Hell'O auquel CFC-Éditions a déjà consacré un livre (Hell'O Monsters. Untitled Odyssey, 2018), avancent ensemble célébrant leurs différences. Des petits, des grands, des gros, des maigres, des musclés. Certains ont trois jambes, d'autres plusieurs têtes mais tous sont unis dans une belle énergie pour célébrer la vie. Cortège fédérateur, ils sont « chaud patate » et s'empressent pour rejoindre le dance-floor où ensemble ils danseront jusqu'au bout de la nuit.

Première création de ces artistes pour le monde du livre jeunesse, ils ont tenu à proposer un format leporello afin de déplier leur univers à travers 2 séries de 5 cartonnages (recto puis verso) remplis de jolis personnages surprenants à admirer et scruter.

Le livre contient une seconde version non colorée du leporello afin que les enfants puissent à leur tour mettre en couleurs les personnages et leur univers, comme il leur plaira.

## Les auteurs

Hell'O est un duo d'artistes belges, Jérôme Meynen et Antoine Detaille. Issu de l'univers du graff, ils ont laissé derrière eux lettrage et bombes aérosol pour le papier, la peinture, le dessin à l'encre, et l'installation. Ensemble, les deux artistes évoluent au sein d'un univers graphique riche et intriguant, qui se développe sans cesse, multipliant les références. Animaux étranges, petits personnages et créatures assexuées rappellent le monde fanstastique des fables et des contes. Leurs compositions évoquent également un univers surréaliste et onirique. Les œuvres de ce duo d'artistes ont fait l'objet de près d'une vingtaine d'expositions individuelles et d'une trentaine d'expositions collectives, en Espagne, Belgique, Etats-Unis, France ou encore en Chine, entre autres. (Artper.com)



Dans la même collection









